

Pemerintah Desa Kompa Sangat Apresiasi Terhadap Penyuluhan Sat Narkoba Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Sep 21, 2023 - 15:55



Pemerintah Desa Kompa Sangat Apresiasi Terhadap Penyuluhan Sat Narkoba Polres Sukabumi

Sukabumi, 21 September 2023 - Hari ini, Kantor Desa Kompa Parungkuda Sukabumi menjadi saksi penyuluhan yang sangat penting tentang bahaya narkoba yang disampaikan oleh Kasat Narkoba Polres Sukabumi, Ipda Reza Pahlevi. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat Desa Kompa Parungkuda Sukabumi tentang pentingnya menjauhi narkoba dan bahayanya bagi individu dan masyarakat.

Penyuluhan yang dihadiri oleh warga Desa Kompa Parungkuda ini berlangsung dengan penuh antusiasme. Ipda Reza Pahlevi memberikan pemahaman yang sangat jelas tentang cara menjauhi narkoba serta konsekuensi negatif yang

dapat timbul akibat penggunaan narkoba. Dalam penyampaianya, Ipda Reza Pahlevi menekankan bahwa narkoba bukan hanya masalah hukum, tetapi juga masalah kesehatan dan sosial yang dapat merusak masa depan individu dan keluarga.

Selama penyuluhan, Ipda Reza Pahlevi juga menjelaskan berbagai jenis narkoba yang sering ditemukan di masyarakat, serta dampak buruknya terhadap tubuh dan pikiran. Ia juga memberikan informasi tentang tanda-tanda seseorang terlibat dalam penggunaan narkoba, sehingga masyarakat dapat lebih waspada dan dapat memberikan bantuan jika diperlukan.

Selain itu, Kasat Narkoba Polres Sukabumi ini mengajak masyarakat untuk bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam memberantas peredaran narkoba. Ia menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kegiatan penyuluhan ini sangat penting dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba di wilayah Desa Kompa Parungkuda Sukabumi. Diharapkan, pemahaman yang diberikan oleh Ipda Reza Pahlevi dapat menjadi pijakan bagi masyarakat untuk menjauhi narkoba dan membangun lingkungan yang bebas dari bahaya narkoba.

Ipda Reza Pahlevi mengakhiri penyuluhan ini dengan harapan bahwa kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba akan terus meningkat, dan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat akan semakin kuat dalam upaya memberantas narkoba di Sukabumi.